



## **Jahreshauptversammlung der Holzollinger Schützen Verein berichtet von zahlreichen Aktivitäten und ehrt langjährige Mitglieder**

Auf der Jahreshauptversammlung 2014 der Holzollinger Schützen und des Fördervereins, die wie üblich im Gasthof "Zum Goldenen Tal" in Naring stattfand, gab es für die Anwesenden wieder eine Menge an Informationen und Zahlen über das abgelaufene Jahr 2013 sowie etliche Ehrungen von langjährigen und verdienten Mitgliedern.

So berichtete 1. Schützenmeister Johann Bucher über die zahlreichen Ereignisse aus dem abgelaufenen Jahr, hatte aber auch für alle Anwesenden auch einige ermahnende Worte über die Entwicklungen im Vereinsleben und auf Verbandsebene. Erfreulich zeigte er sich über die Jugend- und Sportarbeit, die im letzten Jahr wieder fast nur sehr positive Resultate lieferte. Insbesondere hob er die Gründung einer dritten LG-Mannschaft auf Gauebene hervor, die zur Gänze mit Nachwuchskräften an den Start geht. Beunruhigt zeigte sich der 1. Schützenmeister über die immer größeren Belastungen für die Jugend in der Schule, die auch für die Holzollinger Schützen die Nachwuchsförderung immer schwieriger macht. Ein besonders herzlicher Dank ging von ihm zum Abschluss an alle Spender, Sponsoren und ehrenamtlichen Helfern sowie an Gemeinde und Feuerwehr für die gute Zusammenarbeit. In den Protokollen der Sport- und Jugendleitungen listeten Martin Stadler und Josef Werndl jun. die zahlreichen Aktivitäten und Erfolge der aktiven Schützenschar im abgelaufenen Jahr auf. So berichteten Sie u.a. über die Resultate bei Rundenwettkampf und Meisterschaften, dem Gau- und Gaujugendschießen und die vereinsinternen Wettkämpfe. Auch der Dreifachsieg beim Gemeindepokal blieb nicht unerwähnt, ebenso wie der kleine Jugendausflug zum Nachtschlittenfahren. Und in seinem Gesellschaftsbericht rief der Vorsitzende des Fördervereins Josef Werndl jun. nochmals die zahlreichen Geburtstage und Festivitäten wie das Jubiläum der Freiwilligen Feuerwehr Holzolling und das Spanferkelessen in Pienzenau in Erinnerung. Nicht ganz so positiv war der Kassenbericht der SG Holzolling, den Michaela Aman zum Besten gab. So hatte der Verein im letzten Jahr ein sattes Minus eingefahren. Dies ist vor allem auf die Abschreibungen, der Modernisierung des Schützenheims und zahlreichen Neuanschaffungen zurück zu führen, so kommentierte Johann Bucher die Zahlen. Man müsse aber aufpassen, denn die Preissteigerungen und Mehrausgaben belasten auch in Zukunft den Haushalt des kleinen Vereins trotz Einsparungen, so der 1. Schützenmeister weiter. Positiver waren da die Zahlen des Fördervereins, die Finanzvorstand Klaus Edenhofer präsentieren durfte. Mit knapp über 1000 € Gewinn kann er den Schützen damit heuer wieder unter die Arme greifen. In ihren Grußworten bedankten sich 2. Gauschützenmeister Valentin Portenlänger und Gemeinderat Ernst Weidl jeweils herzlich für die zahlreichen Veranstaltungen des Vereins. So betonten sie insbesondere die zahlreichen Aktivitäten für den Schützengau und die Gemeinde und hoben nochmals hervor, wie wichtige eine gute Zusammenarbeit ist, auch wenn es hin und wieder zu kleineren Meinungsverschiedenheiten kommt. In jedem Fall ist es hier wichtiger sich Zusammensetzen, so Ernst Weidl, als jedes Gerücht gleich auf die Goldwaage zu legen. Auch etliche verdiente und langjährige Mitglieder ehrte der Vorstand. So durften sie Fritz Baumgartner und Siegfried Spannagl für 25 Jahre Mitgliedschaft danken. Bereits 40 Jahre dabei sind Otto Fischer und Konrad Moser und auf stolze 50 Jahre bringen es Illa und Heinz Bichlmeier sowie Franz Kirchberger. Sie alle erhielten von den Vorständen entsprechende Urkunden und Ehrennadeln überreicht. Für ihre verdiente und aktive Mitarbeit erhielten zudem Tanja Schattschneider und Klaus Numberger die Silberne Gams des Schützenbezirks Oberbayern. Nach einigen Hinweisen auf die Vielzahl der geplante Veranstaltungen und Termine in diesem Jahr und die anstehenden Neuwahlen des Vorstandes bei der nächsten Jahreshauptversammlung konnte Versammlungsleiter Johann Bucher dann die Zusammenkunft nach gut zwei Stunden beenden.



**Bild:** Geehrte Mitglieder mit Gratulanten (hinten von links nach rechts): Konrad Moser (40 J.), Gemeinderat Ernst Weidl, 2. Gauschützenmeister Valentin Portenlänger, Fritz Baumgartner (25 J.), Tanja Schattschneier (Silberne Gams), Heinz Bichlmeier (50 J.), Gesellschaftsvorstand Josef Werndl, 2. Vorsitzender Martin Stadler; (vorne von links): 1. Schützenmeister Johann Bucher, Otto Fischer (40 J.), Klaus Numberger (Silberne Gams), Siegfried Spannagl (25 J.), Illa Bichlmeier (50 J.), Franz Kirchberger (50 J.)